

京都部直前部長抱負

京都部直前部長 石倉 尚

(京都キャピタルクラブ)

皆様のお陰をもちまして、第27期を無事に全うすることが出来ました。ありがとうございます。
2020年から大いに猛威を振るったコロナも、去年は事業を中止することもなく、実施することが出来ました。そのコロナも、この5月には5類感染症に引き下げられ少しは安堵するものの、前期同様ワイズ活動に影響を及ぼさないことを切に願います。

去年の11月19日に「京都ブラッククラブ」、今年の1月28日に「沖縄クラブ」、5月27日に「沖縄新風クラブ」と新たに3つのクラブが誕生し、沖縄県も京都部に属することとなりました。「部長公式訪問」は、部長ならではの経験ができる素晴らしい事業です。去年の17クラブの訪問は、スケジュール的にはとてもタイトで大変でしたが、沢山のメンバーとの交流が広がる良い機会でした。

今年は19クラブ、北は舞鶴、南は沖縄と西日本区を股にかけ大いに楽しめると思います。

京都部は西日本区最大の部です。今期の部長標語「仲間を増やそう Make more friend」を掲げて、みんなで縮こまることなく、大きく大きく活動し、どんどん仲間を増やす努力をしていきましょう。

次期部長、部長として経験したことを活かせるように直前部長のお役目を果たします。

この一年、どうぞよろしく願いいたします。